# としやレポート

#### 2015年1月号

発行 : 日本共産党大垣市後援会 発行日: 2015年1月1日 第8号 連絡先: 大垣市室本町5-8

Tel 78-6865 Fax 73-8572

<中田区域> 江並中・南中・東中

北中・星和中・赤坂中 宇留生小・墨俣全域



## 今年もよろしくお願いします。



く変えるために、 常に挑戦します。 常に挑戦します。 常に挑戦します。 を守る いました。いに躍進することができありがとうご年末の総選挙では皆様のご支援をうけ、 方政治に 保険料を引き下げ暮ら が政治においる。 日本共産党は2 会を





力共を産

中田としやの市政ウオッチング

12月議会での 議員の期末手当 介護保険料 交通政策 童教室保育料について、笹田議員の報告記事を紹介します。

### 議員の期末手当 引き上げに反対し修正案提出

議会改革統一グループは「議第91号大垣市職員の給 与に関する条例等の一部改正について」に対する修正 案を提出しました。

この議第91号は人事院勧告に準じ職員の給与等を改 定するものですが、統一会派では、議員の期末手当の引 き上げの部分だけ削除する修正案を提出したものです。 この修正案は提出議員以外の反対で否決されました。

9月議会では、"逼迫する市財政"を理由に、自民クラブ が出した「議員定数削減」の対案として、全国平均より高 い大 垣市の 議員報酬の引き下げ案を統一会派として提 出しましたが、否決されました。

### 介護保険料千円値上がりか

「地域包括ケアシステムの構築に重点をおいた」とする 「大垣市高齢者福祉計画」(第6期介護保険事業計画)の素 案が出されました。

国のワークシートで算出した結果、平成27年度からの介 護保険料は基準額で900円から1000円程度アップする 見込みで、基準月額が5800円から6000円となるみこ みです。

保険料設定で変更点は、

公費を投入して非課税世帯は保険料軽減を行うもの。

保険料段階全体の調整を行うため、新たに690万円以上 の新段階を設置するもの。

となっています。

#### 地域交通政策はまちづくりの土台

一般質問では、「地域交通政策について、自主運行バ \$スと地方鉄道、今後の総合的な公共交通政策について、 経問しました。

それに対する答弁は、「市民の生活等に必要不可欠なる ◇交通手段の確保は、大切と考えており、自主運行バスの を運行や地方鉄道への支援行なっている」

自主運行バスについては「利用状況に合わせた路線やる 運行時刻の見直し」

地方鉄道については、「沿線市町と協議会を設置し・・ う連携を図っている」と現状を説明し、「今後は国が策定される。 タする交通政策基本計画や地方公共団体への支援制度を注: タ視し、公共交通体系のあり方について研究する」というタ **注のでした。それを受けて、下記の3点を改めて要望し ほした。** 

市民の交通権を位置づけること。

地域交通は福祉・教育・地域活性化などまちづくりの名 

政策作りには住民参加で、一自治体だけでなく生活圏 域全体で取り組むこと

お知らせ

第二回地域交通研究会

2015年1月16日(金) 午後2時 西濃地区委員会事務所にて

# 留守家庭児童教室の開設時間延長と 保育料等の見直し

留守家庭児童教室の開設時間を延長し、授業実施日の土曜日 開設を行い、保育料の見直しが提案されました。

#### ①開設時間。

区分。	改正点。	
授業を行う日。	下校時~午後7時。	
授業を行わない日。	午前7時30分~午後7時。	
土曜日授業実施日₽	下校時~午後7時4	

#### ②月額保育料。

区分。	4~6月、9~3月	7月。	8月₽	延長利用加算。	現行。
$h_{\tau^2}$	0	0	0	0	0
B₽	3000	4000	6000	1000	1000
C+	5000	6000	8000	1000	4000
D₽	7000	8000	10000	1000	6000
Eφ	9000	10000	12000	1000	8000
Fo	12000	13000	15000	1000	11000

#### 「企画総務委員会」傍聴記

初めて委員会の傍聴へ行き ました。委員会は一般質問と

は異なり、事前に議会事務局で住所氏名 を書き、冒頭で傍聴人の確認を経て、よ ております」「買取り価格は地主の言い うやく入室が認められます。しかも、参値か」「まだ報告する段階ではありませ 加委員、委員外議員、マスコミにしか資ん」「80億超えるようなら税金のムダ 料は配布されない。なので、「議第91 と言わざるを得ない、交渉過程の透明化 号、5頁です」頁をめくる音を横目に、 手持ち無沙汰感を持て余す自分。50枚 発止のやり取りが、行政を監視する議員 もの資料だから、準備が手間、というこ の役割を改めて感じさせ、権力抑制の重 とでしょうか。要調査。

内容は、補正予算、職員給与増額等法 改正に伴う条例改正、粛々淡々と進行し ていました。唯一、波紋を呼んだのは、 新庁舎構想についての報告時。「地主と の交渉はどうなっているか」「適切に行っ を」「鋭意努力しますのでご理解を」丁々 要性を考えました。 中田としや

#### としやの市政ウオッチング IAMAS跡地視察



北に東海自動車学校、南に大垣北高。こ の地にかつて、大垣第一女子高校があった ことをご存知でしょうか。1991年廃校 後、国際情報科学芸術アカデミー校舎 情 報科学芸術大学院大学(IAMAS)校舎と 活用され、今年4月から、空き地となって います。今後の活用について、市に尋ねた ところ、「計画未定。市名義は校舎以外の 芝生、駐車場、テニスコート。高圧線があ り芝生に建物は難しい」校舎保有の県に問 い合わせたところ「計画未定」との回答で した。活用の要望をお寄せ下さい。芝生が 気持ちいいし、子供の遊び場になったら楽 しいなぁ。



お知らせ

地方選挙西濃地区決起集会 2015年2月8日(日) 午後2時

大垣市総合福祉会館

主催 日本共産党西濃地区委員会

グリーン車裁判判決 2015年1月8日(木)

午後1時15分

岐阜地方裁判所

バス

11時30分西濃法律事務所出発 旗開き

2015年1月4日(日) 午前11時

地区委員会事務所

リーフレット完成

入手希望の方はご連絡下さい。



メールグループ募集案内

日本共産党大垣市後援会のメールグ ループ、始めました。

ご登録をご希望の方は、下記のアド レスにお名前をご送信下さい。 oenb@nakata-toshiya.com